

*L'association canadienne de linguistique*  
*Best student paper 2015*  
*Meilleure communication étudiante 2015*

---

Brandon J. Fry (University of Ottawa)

“The derivation of theme-signs in Algonquin Ojibwe:  
A Multiple Agree approach”

Abstract available at: [cla-acl.ca/wp-content/uploads/Fry.pdf](http://cla-acl.ca/wp-content/uploads/Fry.pdf).

Fry's talk addressed the derivational nature of theme-signs in Algonquin Ojibwe, proposing that their form is a morpho-phonological reflex of Multiple Agree of a higher functional head with both the subject and the object. The judges were impressed by the clarity of the presentation of this rather complex topic, by its accessibility for the non-Algonquian specialist, and by Fry's command of the technical literature referenced in his proposal. In addition, the judges appreciated how Fry engaged the audience and handled the questions that his talk inspired.

Brandon J. Fry (Université d'Ottawa)

«La dérivation des morphèmes-thèmes en ojibwé algonquin»

Résumé disponible à : [cla-acl.ca/wp-content/uploads/Fry.pdf](http://cla-acl.ca/wp-content/uploads/Fry.pdf).

Dans cette communication Brandon J. Fry examine la structure dérivationnelle des morphèmes-thèmes en ojibwé algonquin et conclut que la forme de ces éléments est un réflexe morpho-phonologique de l'accord multiple d'une tête fonctionnelle, structurellement haute, avec à la fois le sujet et l'objet. Étant donné la complexité de l'analyse présentée dans cette communication, les juges ont été impressionnés par la clarté des explications, qui a permis aux non-spécialistes de comprendre l'analyse, et par la maîtrise de l'auteur de la littérature scientifique et technique portant sur le sujet. De plus, les juges ont beaucoup apprécié la capacité de l'auteur à soulever et à maintenir l'attention de l'auditoire et la facilité avec laquelle il a répondu aux questions suscitées par sa présentation.